

2023. 3. 2

< 配信枚数1枚 >

報道関係者 各位

ー世界トップレベルの大学と連携し、国際的なゲーム研究を推進ー

立命館大学ゲーム研究センターとアルバータ大学 Kule 高等研究所が**学術交流協定を締結**

立命館大学ゲーム研究センター(京都府京都市、センター長:中村彰憲、以下、当センター)は、アルバータ大学理事会芸術学部 Kule 高等研究所(カナダ・アルバータ州、Kule 高等研究所所長:Geoffrey Rockwell)と、グローバルな研究ネットワークの構築や研究成果の国際発信力を高め、ゲーム研究の高度化を目的とした学術交流協定を、2023年3月1日に締結しました。

当センターは2011年4月に設立し、2012年からアルバータ大学の研究機関である Kule 高等研究所と連携を進めてきました。今次の協定により、これまで培ってきたゲーム研究に関するさまざまなノウハウを繋げ、国際的なゲーム研究を推進してまいります。

■主な連携内容

- (1) Replaying Japan カンファレンスの開催と協力
- (2) Replaying Japan ジャーナルの英語版の編集・査読の協力
- (3) Vibrant Minds と Virtual Gym を日本語に移行し、シリアスゲーム研究での活用に向けた検証を実施

協定締結式・両校研究者交流の様子**■中村彰憲・立命館大学ゲーム研究センター長のコメント**

この度、仲谷総長とフラナガン学長をお迎えし、厳粛な形で協定を締結させていただいたことに、この上ない喜びをかみしめております。今回の提携を踏まえ、アルバータ大学の KIAS や AI 研究で先進的な試みを進めている AI4Society とともにゲームを構成する様々な要素の社会的応用に向けて尽力して参りたいと存じます。

■Geoffrey Rockwell・アルバータ大学 Kule 高等研究所所長のコメント

アルバータ大学は本取組の前から、立命館大学とは様々な形で教育及び研究において連携を進めてまいりました。ゲームはプログラミング、音楽、グラフィック、デザイン、ストーリーテリングといった多様な要素で構成されており、複数の専門領域のエキスパートが集まって作品づくりに取り組んでいます。今後は、ゲームのこのような学際的な特徴を活かした取り組みを確立していきたいと考えています。

本リリースの配布先： 京都大学記者クラブ**●取材・内容についてのお問い合わせ先**

立命館大学広報課 担当:池田

TEL.075-813-8300 Email. r-koho@st.ritsumeik.ac.jp